
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Formée à Toulouse, j’ai effectué un parcours hospitalier et universitaire classique : internat, thèse de science 

dans le domaine de l’hématopoïèse dans le cadre d’un poste d’accueil Inserm, clinicat, avant d’être nommée  

PU-PH en médecine interne en 2008. Je suis cheffe du service de médecine interne sur le site de l’Oncopole 

depuis 2014 et cheffe-adjoint du pôle Oncopole depuis 2015. Le service de médecine interne comporte deux 

unités, 20 lits d’hospitalisation conventionnelle et 15 lits d’hospitalisation de jour. Notre activité hospitalière est 

labellisée centre de référence depuis 2017 et porte sur les maladies rares immuno-hématologiques. Elue depuis 

2013 dans les différentes instances de l’Université Toulouse 3 – Paul Sabatier, je me suis engagée successivement 

au sein du conseil de la faculté de médecine puis au sein de la faculté de santé dont je suis vice-doyenne et dans 

les instances statutaires en devenant membre de la CFVU depuis 2019. 

 

Membre du conseil de faculté de médecine depuis 2013, j’ai été vice-doyenne en charge de la pédagogie de 2016 à 2022, 

responsable de la mise en place des réformes des études médicales en particulier la réforme du deuxième cycle. Dans le 

cadre de la préfiguration de la faculté de santé, j’ai été élue à la présidence du comité pédagogique de la faculté de santé 

de 2020 à 2022. Je suis particulièrement engagée au niveau national dans la mise en place de l’évaluation des 

compétences, sous la forme de mises en situations professionnelles appelées examens cliniques objectifs et structurés 

(ECOS), élément-clé de la réforme du deuxième cycle que nous avions déjà mis en place à Toulouse depuis 2016 et qui 

va être réalisé pour la première fois au niveau national en mai 2024. J’appartiens au groupe national de pilotage pour 

l’intégration des patients dans la formation initiale des étudiants en santé, afin de développer une relation de partenariat 

précoce dans l’exercice du soin.  

Depuis avril 2022, j’ai été élue doyenne-directrice du département médecine, maïeutique et paramédical de la faculté 

de santé ce qui me confère le statut de vice-doyenne de la faculté de santé. Le département MMP comporte plus de 

9 000 étudiants répartis au sein de 11 formations (hors PASS-L.AS et formation continue), 54 BIATSS et 400 hospitalo-

universitaires. 
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Le projet que nous portons avec l’équipe des élus du département MMP a pour objectif de répondre à l’enjeu de 

formation des professionnels de santé de demain. Nous structurons un accompagnement personnalisé et renforcé pour 

la réussite des projets professionnels de chacun tout en restant en alerte sur le mal-être rencontré par certains au cours 

de leurs études les amenant parfois à renoncer. Dans ce cadre, un dispositif de tutorat enseignant a été mis en place afin 

de suivre les étudiants tout au long de leur cursus (Tendem). Nous les préparons à un exercice pluriprofessionnel en 

partageant un certain nombre de formations transversales (service sanitaire, santé environnementale, soins palliatifs) et 

développons très tôt une relation de soin tournée vers le partenariat avec les patients à travers la mise en place d’un 

pôle de patients partenaires en formation. L’enjeu de la désertification de certaines parties du territoire nous amène à 

proposer une stratégie pour favoriser une meilleure connaissance de l’exercice dans les territoires très tôt dans le cursus, 

en facilitant les conditions d’accueil des étudiants en stage mais également à travers la promotion des études de santé 

pour les élèves des lycées des territoires (cordée de la réussite ambitions études santé mise en place depuis septembre 

2023). Dès notre arrivée il a par ailleurs été déterminant d’accompagner avec bienveillance les personnels BIATSS lors de 

la restructuration du département MMP qui a regroupé les deux facultés de médecine, la maïeutique et les 9 formations 

paramédicales. La création de la faculté de santé a conduit à une réorganisation avec de nombreux départs et 

changements de services ce qui nécessite de permettre à chacun d’acquérir les compétences en lien avec leurs nouvelles 

fonctions. Enfin les réformes successives des premier, deuxième et troisième cycles des études médicales et la mise en 

place de l’expérimentation de la licence science pour la santé nous ont conduit à une profonde réorganisation des cursus 

de formation qui nécessite un accompagnement opérationnel des enseignants et des enseignants-chercheurs 

extrêmement sollicités pendant ces périodes. 

En 2019, j’ai mené la liste du collectif Ensemble à la CFVU et nous travaillons depuis 4 ans au sein des différents conseils 

centraux. Pendant la mandature, avec les élus Ensemble, nous avons poursuivi notre contribution dans les différents 

conseils dans un esprit collectif, solidaire, attentif à l’humain et aux valeurs du service public. Nous avons tenu des 

positions exigeantes dans l’intérêt général, tout en conservant le dialogue avec la Présidence. Conscient des enjeux sur 

la politique de site, le collectif Ensemble a soutenu le projet TIRIS aujourd’hui labellisé par l’état. Ce projet inclusif et 

ambitieux correspond aux valeurs que nous portons. 

Ma candidature à la présidence de l’université 

Toulouse 3 – Paul Sabatier s’inscrit dans cette 

dynamique, forte d’une équipe expérimentée à mes 

côtés. Des enjeux majeurs vont se présenter au 

cours du prochain mandat qui seront déterminants 

pour l’avenir de notre université et je suis prête à y 

consacrer tout mon temps et toute mon énergie. 

  

 

 

Accompagnement pédagogique personnalisé des étudiants, 

développement de formations pluri-professionnelles, 

renforcement de l’attractivité des territoires et des études 

en santé, universitarisation des formations paramédicales, 

bien-être au travail et dans les études 

Les enjeux : la réussite étudiante au service d'une 

orientation professionnelle choisie ; la visibilité et le 

rayonnement de notre recherche ; la construction d'une 

Université de Toulouse reconnue à l'international ;            

la transition écologique et sociétale dans l'optique 

d'atteindre la neutralité carbone sur notre campus ;         

le bien-être au travail et au cours des études ;                       

le déploiement d'un plan d'actions pour lutter contre        

la précarité étudiante 


